

皆さんこんにちは。10月が終わり帰国までついに1ヶ月を切りました。日本では秋が終わりに近づき寒さがやってくる頃ですが、こちらではまぶしい日差しの下、暖かな毎日を送っています。今月は留学期間中の最後の学校が終わり、年の終わりが近づいていることをひしひしと感じています。

今月もサイクリングをしました。今回は初めてウェリントンへ向かいました。僕が住んでいるポリルアという街は首都ウェリントンから20kmほど離れており、1時間半ほどかかりましたが、自転車用の道が整備されている場所が多く、安全なサイクリングを楽しめました。ウェリントン到着後はカフェへ行き、ワッフルを食べました。ウェリントン周辺はコーヒー文化が活発です。道を歩くと必ず数十メートルごとにカフェがあり、僕が訪れたカフェでもたくさんのコーヒーが販売していました。しかし、僕はコーヒーが飲めないのでオレンジジュースにしました。今回のサイクリングでは、美しい景色とウェリントンの街の魅力を存分に楽しむことができました。



また、今月は僕の誕生日がありました。ホストファミリーにイタリアンのお店に連れて行ってもらいピザを食べました。石窯で焼かれたピザは絶品でした。日本とニュージーランドでは食文化がかなり異なりますが、ピザは世界共通のおいしさがあり、安心感がありました。さらに、友達からもバースデーカードをもらい、充実した誕生日を過ごすことができました。



今月、年内最後の授業が終わりました。学期の締めくくりとして、成績やクラブ活動に関する表彰が行われました。僕はチームメイトとともに、バドミントンの地区大会での優勝ということで表彰を受けました。実は、表彰されるまで自分たちが地区優勝していたことを知らなかったので、賞状をもらって初めて気づき、とても驚きました。

残りの留学期間はついに1ヶ月となりました。この1ヶ月を使って新しいことに挑戦していき、より充実した留学の思い出を作れるようにしたいと思います。

白鷗高校 17期生 次世代リーダー育成道場 13期生 TK